



Retour sur le GT Bureau Toulon – Draguignan CI-Viti – Avignon Bureau du 25/03/2025

Pour ce GT concernant un méli-mélo de transfert de missions entre Toulon-Draguignan et Avignon, nous étions prêts à ne pas nous laisser faire !

Par une motion des agents du Bureau de Draguignan, appuyée par la déclaration liminaire en intersyndicale, nous annonçons la couleur à l'unanimité : **nous ne voulons pas de ce projet en l'état.**

Le bureau de Draguignan est surchargé par la gestion d'un nombre important de dossiers d'entrepôts agréés et de dossiers CVI. De plus, le bureau subit actuellement un manque d'effectifs dû à des CM ou départs en retraite. Cependant, le DI se veut rassurant et assure qu'il veut maintenir un effectif de 12 agents.

Pour soulager la charge de travail du bureau de Draguignan et redonner des missions au bureau de Toulon et le pérenniser, l'administration revient sur ces deux propositions :

1°) le transfert de l'ensemble des dossiers d'agrément fiscaux non viti-vinicoles de Draguignan à Toulon représentant une charge de travail pour 1,2 ETP ;

2°) le transfert d'une seule partie représentant une charge de travail pour 0,8 ETP.

Cela n'est pas satisfaisant pour nous, et les chiffres ne sont pas suffisamment clairs et détaillés afin de continuer cette discussion sur les effectifs.

Si nous tombons d'accord sur le fait de redonner de la perspective au bureau de Toulon, il est hors de question de brader le bureau d'Avignon.

Nous connaissons trop bien la chanson, on commence à enlever des missions, puis se sont les effectifs !

Le bureau de Toulon qui compte 17 agents a été fortement touché par la perte du DAFN, la perte du trafic des « roro » et celle du dédouanement sans compter le rapatriement des agents du bureau de Brégaillon. De plus, il n'est un secret pour personne que le bureau est composé de plusieurs agents en difficulté particulièrement sensible.

Le transfert des dossiers de Draguignan ne ferait que mettre la tête sous l'eau aux agents du bureau de Toulon. Il faut redonner du sens mais pas n'importe comment et certainement pas en démunissant le bureau de Draguignan.

A l'initiative de l'intersyndicale, nous proposons d'autres possibilités comme celle du **Fret postal** ou de récupérer une partie de la gestion **Tabac**.

Il faut aussi penser une nouvelle organisation du bureau,

Nous demandons à ce qu'une réelle étude soit faite sur l'externalité de la mission fret postal avec les lieux, les horaires et les possibilités pour les agents de se déplacer sur site.

Dans la même optique, nous nous opposons au transfert de la mission PGP du bureau de Toulon vers Avignon qui le ferait passer de Bureau Principal en Bureau de Contrôle et lui ferait perdre un grand nombre de déclarations.

Le bureau d'Avignon va subir prochainement une fusion entre les services de dédouanement et Viti-CI, contre l'avis des syndicats : nous ne voulons pas encore rajouter de nouvelles perturbations.

Pour ce second GT, les documents de travail envoyé par la DI ne sont pas suffisamment exhaustifs. de nouveaux documents seront fournis afin de pouvoir travailler et avancer dans de meilleures conditions.